
議会報告会を開催しました❕ 

 

【日時】令和６年４月２１日(日) 

 

【場所】えびの市文化センター ２階大研修室  

 

【概要】 

 新型コロナウイルス感染症の蔓延により、令和２年度から開催を自粛していました「議

会報告会」を３年ぶりに開催しました。 

 これまでの、開催形式を見直し、参加された市民の方との意見交換をメインとしたも

のになるようにしました。参加者も議員も数グループに分かれ、それぞれのグループ内

で和やかな雰囲気の中、意見交換を行えるようにしたものです。 

 

【意見交換でのご意見】 

・参加された市民の方から様々なご意見を頂きましたので、その内容を報告します。 

☆ 特定健診・定期健診等の周知を行い、受診率の向上に努めてもらいたい。  

☆ 認知機能の低下が疑われる高齢者の方が地域にいても、その家族の方等には言いにく 

い。そういう時に地域で支援できる方法や、声掛けの仕方などの周知を行ってもらい 

たい。 

☆ 子どもの貧困問題で、地域の子どものいる世帯に、助けが必要と思われる人がいた場 

合、どのように関わればいいのか、どこに相談すればいいのか分からない。 

 

・私たち議会や議員に対しても、ご意見をいただきました。 

☆ 今回の議会報告会に参加された市民の方が少ないので、開催の周知に努めていただき 

たい。 

☆ 議会だよりについて、抽象的な表現が多くて分かりづらい。また、市民の方が読みた 

くなるような工夫を検討してもらいたい。 

☆ 色々な活動をしている若い人達の後押しや、若い人が何かしようとしたときに、議員 

にも応援して欲しい。 

☆ 市民の方と議員と距離があるように感じる。その距離を縮めるための解決策を、検討 

して欲しい。 

 

【総括】 

 今回開催した議会報告会では、参加いただいた市民の方は少数でしたが、意見交換で 

頂いたご意見は、大変貴重なものでした。今後の議会活動や委員会活動を通じて、協議 

検討を重ねてまいります。 

 

議会報告公聴特別委員会 委員長 吉留 優二 


